



Lundi en Forêt noire

publié le 15/02/2011

Un lundi en forêt.

Lundi, nous sommes allés en Forêt noire. En chemin, nous nous sommes arrêtés dans un musée d'orgue que nous avons visité.



Ce musée se trouvait dans une ville nommée Waldkirch. Ensuite nous avons fait une randonnée pour voir une cascade à Triberg.



Puis le bus nous a emmenés à Neustadt pour aller manger. L'après-midi, nous avons vu le lac Titisee.



Ce lac était recouvert d'une pellicule de glace. Puis nous avons eu un quartier libre. Enfin nous sommes retournés au bus qui nous a ramenés chez nos correspondants.

Paul-Emmanuel Renaud.